
FSK Sitzung am 07.06.11
Berichte:

UStA:
Juni Newsletter wurde geschickt
Demnächst ist Frauen VV
Nächste Woche kommt Herr Hipler zu Besuch um über Diverse Themen zu reden (VS, 
Studiengebühren etc...).
Montag war die Mitglieder Versammlung der 3 Vereine.
Es können noch Änderungen für den Kalend'UStA eingereicht werden.

Physik :
Letzte Woche war die ZaPF in Dresden. 2012 wird sie in Karlsruhe stattfinden.
Es kam ein Brief aus der Stadt wegen den Beschwerden am Eulenfest. Die Musik wäre zu laut 
gewesen, die Fenster ständig offen (obwohl es im Physik Flachbau keine Fenster gibt) sowohl als 
auch die Türen. 

Mathe/Info :
Nichts zu berichten

InWi :
Nichts zu berichten

WiWi :
Nichts zu berichten

Geo :
Nichts zu berichten

Archi :
Nichts zu berichten

Mach/Ciw :
Letzte Woche war VV mit Satzungsänderung. Fachschaftstagung für Maschinenwesen findet am 
Wochenende statt.

Stundentenwerk :
Oktober 2012 wird plangemäß das eine Wohnheim fertig.

Etec : 
Am Wochenende war BuFaTa in Dresden es gab kein AK VS.

Aufsichtsratkommission : 
Hat letzte Woche stattgefunden und wird auch nächste Woche stattfinden.

Senatskommission Studium und Lehre :
Landeslehrpreis wurde WiWi zugeteilt 
Lehrevaluation nichts relevantes
Bewerbungsverfahren nichts relevantes
Es wurde über die Immatrikulation Minderjährigen geredet. 
Es gibt einen neuen Studiengang : „Energy Engineering and Management“. Die Uni würde pro 
Student 30.000€ bekommen. Frage : Wo fließt dieses Geld hin? Vorlesungen werden auf Englisch 



gehalten. Es werden zwischen 5 und 15 Studenten sein. 
MINT-Kolleg: Die Prüfungsordnung sollte geändert werden um die Bachelor Regelstudienzeit auf 8 
Semester zu erhöhen. 
Es sollte mehr Werbung für den Französisch-Deutschen Master gemacht werden.

Physik : Will sich nicht mehr um den FSK Grill kümmern. 

TOP 1 : FSK Senator wählen :

Kandidaten : Tobias Bölz und Julian Bruns.
Es wurde gegen die Gewichtung der Stimmen gewählt.
Wahlergebnis : Tobias Bölz 7 Stimmen, Julian Bruns 2 Stimmen.
Tobias Bölz ist somit Senator Kandidat.

TOP 2 : Satzungsänderung

Umbenennung von Uni Karlsruhe auf KIT. Im StuPa wurde die Änderung abgelehnt.
In der FSK 3 ½ Stimmen dafür und 3 dagegen. Frage in die FS Sitzung bringen.

TOP 3 : O-Phase für Lehramt

Wie sollte man die O-Phasen für Lehrämtler und NwTler gestalten? 
Einladung zu den zwei jeweiligen Fächern und dann noch ein extra Treffen nur mit Lehrämtler. 

TOP S :
Antrag zum Austritt aus dem FZS von Andreas Wolf.
Grund : FZS äußert sich zu Themen die keinen Bezug auf studierenden haben.
Es gibt aber derzeit keine Alternative zur Bundesweiten Vernetzung der Studierendenschaften.

Der UStA plant eine Umfrage. Sind die Fachschaften bereit diese Fragebögen in den VL zu 
verteilen? 

Ende 


